

# BG setzt auf Kontinuität

## Bürgergemeinschaft bestätigt Vorstand

**LANGENSTRASSE-HEDDINGHAUSEN** ■ Bei ihrer Jahreshauptversammlung im Heimathaus in Langenstraße setzten die Mitglieder der Bürgergemeinschaft auf ihr bewährtes Führungsteam. Franz-Josef Dohle wurde als Erster Vorsitzender wiedergewählt. Seine Stellvertretung übernimmt Susanne Dönnecke. Die Kasse führt weiterhin Wolfgang Steinweg. Als Schriftführer wurde Hermann Unterburger im Amt bestätigt. Als Kassenprüfer wurde Michael Sauerland für die nächsten zwei Jahre bestimmt.

Beim Geschäftsbericht für das letzte Jahr stellte Franz-Josef Dohle besonders den Einsatz für das Wasserschutzgebiet und die intensiven Sparbemühungen zur Haushaltskonsolidierung heraus. Zudem hat die BG ihren Internetauftritt erneuert. Auch die anstehende Kommunalwahl wurde thematisiert. Derzeit werden die Werbematerialien vorbereitet. Am 20. März findet der Kreisdelegierten-tag mit der Ernennung ei-

nes Landratskandidaten statt, an dem auch die BG Rüthen teilnehmen wird. Für den Wahlkampf gab Dohle den Slogan „Mut ist zu kämpfen, auch wenn der Gegner übermächtig ist“ aus.

Die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Annette Herbst-Köller erläuterte anschließend die Schwerpunkte der BG-Fraktion im Rat. Neben den vom Vorsitzenden angesprochenen Themen berichtete sie unter anderem auch über die Unterstützung bei der Gründung der privaten Sekundarschule und die Reduzierung der Ratssitze.

Zum Abschluss erzählte Gyso von Bonin von seiner Arbeit im Bereich der ökologischen Landwirtschaft in Bolivien. Auch die BG möchte das Thema genfreie Zone für Rüthen aufgreifen. Ein erster Schritt sind Dreharbeiten von Greenpeace am nächsten Mittwoch in Altenrüthen, bei denen von Bonin der Umweltschutzorganisation Auskunft geben wird. ■ **Seb**



**Vorstand bestätigt: Wolfgang Steinweg, Susanne Dönnecke, Hermann Unterburger und Franz-Josef Dohle (v.l.) machen sich weiter für die Kommunalpolitik stark. ■ Foto: Kaup**